

## Wakil Bupati Simalungun Hadiri Peringatan Hari Kartini Tahun 2022, OASE-KIM Beri Penghargaan Kepada Guru Honor Berprestasi

Karmel - [SIMALUNGUN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SIMALUNGUN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Apr 21, 2022 - 16:44

Image not found or type unknown



SUMUT- Wakil Bupati Simalungun H Zonny Waldi, S,Sos, MM didampingi Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika ( Kominfo ) SML Simangunsong dan Kepala Dinas Pemberayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Sri Wahyuni menghadiri Acara Peringatan Hari Kartini Tahun 2022, yang digelar di Aula Tengku Rizal Nurdin, Medan, Sumatera Utara, Kamis ( 21/04/2022 )

Dalam acara peringatan Hari Kartini Tahun 2022, tersebut salah seorang wanita asal Kabupaten Simalungun menerima sebuah penghargaan dari Organisasi Aksi Solidaritas Era Kabinet Indonesia Maju ( OASE-KIM ) Karna dianggap telah berjasa

"Masdawati Tambunsaribu merupakan salah seorang Guru Honorer di Sekolah Dasar ( SD ) 091394 Nagori Purba, Kecamatan Haranggaol Kabupaten Simalungun 'Masdawati menerima penghargaan karena Berjasa dan Berprestasi di bidang pendidikan

Penghargaan tersebut diserahkan Hj. Iriana Joko Widodo dan Hj Wury Estu Ma'ruf Amin secara hybrid melalui Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi yang juga dihadiri Nyonya Edy Rahmayadi Nawal Lubis dan Nyonya Zonny Waldi. Dra. Hj. Hidayah Herlina Gusti,

Gubernur Sumatera Utara, Edy Rahmayadi dalam kesempatan itu menyampaikan, Semangat Hari Kartini menjadi inspirasi untuk melawan batasan akses pendidikan bagi kaum perempuan. Dengan kondisi sulit saat itu, Kartini tetap bergerak dalam pendidikan, mendobrak segala macam tekanan baik itu intern (keluarga) maupun tekanan dari penjajah,"Kata Gubernur Sumatera Utara. Edy Rahmayadi

Edy Rahmayadi juga menyampaikan, Kartini membuktikan bahwa seorang perempuan juga bisa mengecap pendidikan tinggi dan menjadi contoh untuk perempuan masa kini, Sumut tetap menekankan pendidikan bukan hanya ilmu tetapi akhlak dan budi pekerti," Ujar Edy Rahmayadi

Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S,Sos menyampaikan terima kasih kepada Organisasi Aksi Solidaritas Era Kabinet Indonesia Maju dan Gubernur Sumatera Utara yang memberikan penghargaan kepada salah seorang wanita asal Kabupaten Simalungun

"Penerima penghargaan ini merupakan Guru Sekolah Dasar ( SD ) yang masih berstatus Guru Honor, Mudah-mudahan penghargaan yang diterima Guru honor kami ini dapat memacu prestasi para Guru yang lain," Ujar Wakil Bupati Simalungun Haji Zonny Waldi melalui sambungan selulernya ( Karmel )